
●主な意見一覧（白鷺高齢者会館）

友人を増やすために活動に参加しているが、交通の便が悪く、公共施設に通いづらいと感じる。

区が実証実験している若宮と大和町地域を巡回するバスは、料金が高く、ルートが不便で利用していない。他の公共施設
へ行けるように、ルートを見直してほしい。

八成小学校から中野駅へ行く路線バス（旧なかのん路線）は、便利である。もう少し料金が安いと良い。

マイナンバーや病院、振り込め詐欺の話など、参加者同士の情報交換の場にもなっている。

活動への参加者は単身者が多い。家にいてもつまらないので他の活動にも参加している。

地域のお祭りに毎年作品を出展していたが、感染症の影響で３年間お祭りが中止になってしまっている。来年は出展した
いと思う。

区民と区長のタウンミーティング（2022年12月15日開催）
テーマ：地域包括ケア体制の実現に向けて（高齢者の地域活動）

　公共交通に対する意見

 利用している施設や活動に対する意見・感想



●主な意見一覧（ささえさんプラザ（しらさぎ桜苑））

上鷺宮5丁目は一方通行の道路が多く、交通の便が悪いと感じる。

八成小学校から中野駅へ行く路線バス（旧なかのん路線）は便利だが、発着の状況が分からず、困っている。

コロナウイルスワクチン接種の予約について、電話の声が聞こえづらい。

犬を散歩している人のマナーに疑問を感じることがある。飼い方のマナーを周知してほしい。

新青梅街道近くの集合住宅に住んでいるが、付近に大きな街路樹があって歩道が狭く、危ない。

鷺ノ宮駅周辺は活気がなくなっているように感じる。駅周辺はこれから発展していくのか。

公園で遊んでいる子どもが、道路に飛び出してきて危ない。公園での遊び方を、子どもたちに注意してほしい。

区の相談窓口で紹介してもらい、参加している。活動に参加するのが楽しみになっている。

　公共交通に対する意見

　その他区に対する意見

 利用している施設や活動に対する意見・感想


